



# 令和6年度 南小学校 スタート！

## ～ 新入生 43 名 が加わり 全校 323 名に ～

令和6年度 南小学校 全校児童323名でのスタートです。「あかるく」「かしこく」「たくましく」を目標に、全職員一丸となって協働・創意(総意)工夫・連携しながら力を尽くしてまいります。今年度も、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

### 紹介式・始業式

4月5日(金)、新2年生から新6年生までの280名が体育館に集合し、紹介式・始業式を行いました。令和6年度のスタートにあたり、私から2つのこと、「挨拶」と「安全」のお話をしました。挨拶については、「ありがとうございます」「ごめんなさい」を言うことができる勇気のある子になってほしい。そのために日常の挨拶を大切にすること。安全については、自分がどうすれば、どんなことが起こるのか考えて行動すること。自分や友達の体や命をしっかりと守ってほしいこと等をお話ししました。

また、児童会長の菅原翔貴さんからは、次のような誓いの言葉がありました。「今日から新学期が始まります。新しい学年に進級することは、新たな挑戦と希望の始まりです。多くの学びや友情、そして成長の機会が待っています。みんなで力を合わせ、すばらしい学校生活を築いていきましょう。明日から新1年生が入学します。不安と緊張そして楽しみを胸に、この南小学校の仲間となります。みなさんが1年生のお手本となれるようにがんばりましょう。今日から始まる新学期、心新たに一つ一つ目標に向かいがんばりましょう。」



### 入学式

新入生にとって、待ちに待った入学式が4月6日(土)に行われました。真新しい大きなランドセルを背負い、やや緊張気味な表情の1年生。入学式では、立派に返事をし、起立してお辞儀をすることができていました。早く学校に慣れ、毎日元気に登校して楽しく学校生活を送ってほしいと思います。